



Peso vuelve a tomar fuerza por dato de empleo en EU

JUAN LUIS RAMOS

El peso se fortaleció este viernes y cerró la jornada cotizando en 16.46 unidades por dólar, un nivel mínimo no visto desde finales de noviembre de 2015.

Lo anterior significó una apreciación de 0.62 por ciento de la moneda nacional respecto al cierre del jueves, además de que en lo que va del año la ganancia del peso frente al billete verde es de 3.4 por ciento, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico).

La moneda nacional se vio fortalecida este viernes por los resultados positivos de empleo publicados en Estados Unidos.

La divisa local avanzó tras un sólido

reporte de nómina no agrícola anunciado esta mañana por el Departamento del Trabajo de Estados Unidos, que mostró la creación de 303 mil plazas laborales en ese país durante marzo, superando la expectativa de 214 mil nuevos puestos.

El resultado de creación de empleo de marzo en el vecino país del norte fue el mayor desde mayo del año pasado.

La fortaleza del empleo en Estados Unidos lleva a especulaciones sobre el panorama de recortes de tasas de la Reserva Federal (FED), ante una mejor expectativa económica.

“El peso se aprecia, pues un mercado laboral fuerte en Estados Unidos está correlacionado con un crecimiento económico sostenido en ese país, lo que a su vez puede impulsar el crecimiento de México vía exportaciones”, dijo el Banco Base en un análisis.

El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP), de la Cámara de Diputados, añadió que el comportamiento semanal de la divisa local estuvo relacionado, con el debilitamiento del dólar

En lo que va del año la ganancia del peso frente al billete verde es de 3.4 por ciento, de acuerdo con datos del Banco de México